



En 1938, **Michel Hommel** prend la direction du club jusqu'à la fin 1944 et à partir de 1945, c'est à **Ernest Haupt** de prendre la **présidence**.

Avec un comité réduit, il attend avec impatience le retour des militaires pour refaire le terrain qui a subi des tranchées anti chars, et former une équipe qui, dès l'année suivante, organise son premier tournoi de pentecôte.

Ce sera une réussite !

Par contre, l'équipe termine dans le bas du classement en **division 3**.



Source LAFA - 100 Ans de Football en Alsace